



Livia qui vécut les dernières heures de Pompéi

Que font les parents de Livia ?

- Ils sont des marchands.
- Ils sont boulangers.
- Ils sont artistes.

Pourquoi les parents de Livia décident-ils d'aller passer quelques jours chez ses grands-parents à Misène ?

- Car son père n'est pas tranquille avec ces tremblements de terre et il préfère quitter Pompéi.
- Car son père ne veut pas laisser grand-père et grand-mère seuls pendant les tremblements de terre.
- Car ce sont les vacances et la famille les passe toujours à Misène.

Pourquoi Livia retourne-t-elle à la boulangerie ?

- Car ils ont oublié de verrouiller la porte.
- Car ils ont oublié d'emmener Férox, leur chien.
- Car ils ont oublié d'emmener un coffret contenant des bijoux.

Qui aide Livia à retrouver ses parents et comment ?

- Pulex aide Livia à retrouver ses parents avec l'aide de Capito, l'âne de Livia.
- Pulex aide Livia à retrouver ses parents en la soutenant par le bras pour soulager sa cheville.
- Pulex aide Livia à retrouver ses parents en la portant sur son dos pour soulager sa cheville.

Proculus s'est rendu à Pompéi mais tout y a disparu et il n'a retrouvé personne.

Que vont devenir Marcus et Pulex ?

- Claudia et Proculus vont prendre soin d'eux comme s'ils étaient leurs propres fils.
- Proculus compte ouvrir une nouvelle boulangerie à Misène et repartir de zéro; il va donc les engager comme apprentis.
- Ils vont être placés dans d'autres familles.

5 bonnes réponses :
bravo !
→ 10 points.

3 ou 4 bonnes réponses :
c'est bien !
→ 5 points.

Tu as moins de 3
bonnes réponses !
→ Relis le livre !